



**Nombre de alumno: Paola Isabel Díaz
Sánchez**

**Nombre del profesor: Sergio Jiménez
Ruiz**

**Nombre del trabajo: Aspectos
antropológicos de la relación medico
paciente**

PASIÓN POR EDUCAR

Materia: Antropología médica

Grado: 1

Grupo: A

Aspectos Antropológicos de la relación médico paciente.

Se dice que la historia del pensamiento humano siempre ha gustado de dicotomías, también la historia se puede rastrear dicotomías de la visión del hombre. El objetivo número uno se caracterizó por la teoría de humores los cuales hablaba de las personas enfermas.

La segunda ya fue la enfermedad por que era una afección corporal, fue la última que impuso la medicina moderna dejando al modelo cosmo universal y antiguo.

Hay una visión de atomización de la realidad del ser humano se dice que en su totalidad hemos viajado hacia la célula y los componentes bioquímicos para que una persona sepa de su enfermedad es necesario como es que es su enfermedad que abarca y pues saber de que manera pues toma todo lo que siente y pues como lo va a llevar en su vida cotidiana a partir de saber sobre su enfermedad.

Ahora ya no hay una relación médico-paciente y pues a las personas enfermas ahora lo toman como un caso y pues ahí el médico se olvida del que pasar que esté debe de hacer por lo que a lo acertadamente dice "la laguna antropológica" en la medicina. Han habido intentos históricos que se quieren aproximar a la visión hipocrática desde la cuestión de medicina psicosomática.

Pero consta de fundamentos teóricos los cuales constan de la organización, la actividad psicológica el diagnóstico no debe limitarse y la terapéutica.

La relación del médico paciente - influye mucho en la enfermedad pero también en como es que la traten, la psicósomática no ha funcionado como lo teníamos visto, por que la catalogan como una especialidad que ha creado su propia nosología, y caído en el vertigo de la parcelación y la especialización.

El proceso patológico consta en un psico-somático por lo cual adopta una relación de psicómata, este incluye herramientas no farmacológicas que pues igual serán pues terapéuticas. Cuando hay técnicas médicas con placebo pues tienen un 30 a 40% en que pues se ayudan a las personas.

bueno pues acá habla del placebo y pues en este caso nos dicen que esté funciona cuando el paciente pues es bien tratado pues por el médico asignado sobre su enfermedad, pero en el placebo quien actúa más pues es el médico porque depende de él si le da un buen trato y pues si sabe como administrarle pues el medicamento pues al paciente.

se dice que el mejor farmaco pues es el médico pero pues para darle una mejor atención al paciente el psicólogo dijo que hay 2 tipos de aspectos para mantener en margen pues fueron las habilidades tomadas fueron: HR (habilidad de relación), HE (habilidad de estructuración) y para obtener una terapia exitosa pues es pasar por HR + HE + HR por que cada uno actúa de manera independiente pues para poder cumplir la misión y cambia de

50% del éxito terapéutico.

Relación chamanica

Bueno pues como dice no es normal que un médico general se convierta en chamán, pero pues muchos fracasan como médicos generales, pues se pasan a ser chamanes justamente por el poder que tiene pues el chamán sobre su tipo de magia, pues acá abarca muchos aspectos como lo son, creen de la eficacia de sus técnicas, creencia y confianza que le tienen determinados grupos.

En el ámbito de los chamanes pues hay dos personas las cuales son que que el que va a buscar ayuda y el que le da la ayuda pues necesaria, el chamán hace un gran uso de rituales según para curar a aquella persona que pues lo necesita.

- El médico y el paciente.

bueno muchas veces en este apartado pues existen muchos pleitos causados por algunas diferencias pues algo culturales ya sea por el paciente o por el médico pero dice que en el primer nivel ahí la relación pues debe de pues durar mucho como para ya poder convivir pues son tantas diferencias.

Aspectos individuales del médico

Aca habla que el médico se mira como un maestro y pues que este debe de basarse en tres aspectos los cuales pues se embarcan en: saber, es decir y diagnosticar, curar el tratamiento, educar pues es asesorar y guiar pues al paciente. Muchas veces eso salen los celos por que pues se arriegan a que tomen decisiones muy precipitadas pues para el paciente ya que pues no quiere que otro lo cure.

(Alonzo)

Bibliografía

Alonzo, B. (s.f.). aspectos historico-antropologicos de la relacion medico paciente . *habilidades en salud mental* , 6.